

Selon M^{me} Stephanie Neuman, il faut, avant d'entreprendre toute politique sérieuse de contrôle des armements, se poser la question suivante : s'y consacre-t-on dans l'intérêt particulier des nations occidentales, ou dans celui de tous les peuples ? Une forte ambiguïté persiste à ce sujet. La conférence a été un succès à bien des égards, mais on n'a pas abordé de front ce problème. Peut-être devons-nous tout simplement penser que, pour plusieurs commentateurs, les intérêts de l'Occident sont, dans ce domaine, compatibles avec ceux du reste du monde. Le gouvernement canadien semble partager ce point de vue, mais beaucoup de régimes du tiers-monde, craignant que le contrôle des exportations menace leur sécurité militaire et leur développement technologique, pensent différemment. Voilà donc un sujet qu'il conviendrait d'étudier davantage pour poursuivre la réflexion amorcée ici sur le contrôle de l'offre.